
 

Séance de comité du 06.11.2024 à 19h15 

 
Lieu : Chalet 
Présent-e-s:  Timothy Geer (TAG), José Nieto (JNI), Florence Meylan (FME), Daniel Bran (DBR), Mathieu Simon (MSI), Caroline Bouissou (CBO) 
Excusé(-e-s):  Frank Rein (FRE), Alexandre Zettler (AZE) 
Invité(-e-s): 

 
Note : ASAP = dès que possible 
 

Points Résumé Responsable, Action/délai 

1. Accueil    

2. Approbation dernier PV  PV du 2 octobre doit être renvoyé pour approbation CBO  

3. Adoption/additions de 

l’Ordre du Jour 

Règlement des entrainements des jeunes 

AVTA - retour assemblée des délégués du 04.11 

 

4. Apéro de Noel 13.12.2024 Annoncer dans la newsletter, préparer prix/bons divers, jeux pour les jeunes  

5. Swiss Archery Assemblée 

des délégués  

Résumé fait par CBU concernant le budget budget, les motions qui sont passées 

et celles qui ne sont pas passées. Nouveau comité élu pour 2024-2028 

Note sur motion de Sion (retirée) affaire à suivre car 53% des adultes chez nous 

n’ont pas la license 

 

6. Remaniement site web Nouvelle présentation, et vue “en direct”, en attente retour de Donato sur 
utilisation design. Prochaines étapes: comment faire une galerie photo; convenir 
d’une tranche horaires pour que le comité puisse avoir accès pour tester 

CBU attend retour Donato 

MSI indique quand site est dispo 

 

7. Zone 3D update Convention reçue de la Commune pour relecture, il y a 40 bêtes au rucher. Il 

faudra ensuite attendre la dernière coupe des arbres 

 

8. Calendrier 2025 Fairgate: CBU remet à jour avec les cours des jeunes, les évènements et grandes 

dates 

CBU 



9. 35e Anniversaire Proposition Arc Impact - on continue la réflexion. Sinon Basse-Ruche ? TAG contacte Eric 

10. Nouvelles exigences 

SwissOlymic et 

Confédération 

Nouveauté concernant l’éthique à indiquer dans nos statuts, le dopage (et 

l’alcool) et dès 2026 40% des membres du comité doivent êtres des femmes. 

Il faudra signaler ces changements durant l’assemblée générale 

 

11. Réflexions 2025 et + a. Cibleries  

Passage des stramites aux mousses ? c’est plus cher mais ça dure plus longtemps. 

Commencer par les 18m, puis 30.. sur 3 ans ? 

b. Entrainements 

Actuellement il y a le matériel qu’il faut, pas de grosses dépenses prévues 

 

DRB fait une prévision budget 

12. Règlement pour les jeunes JNI a préparé un règlement pour les entraînements des jeunes, il faudrait le 

comparer avec un document déjà existant.  

JNI met à jour 

13. AVTA - retour assemblée des 

délégués 

• Indoor AVTA (Championat Vaudois) sera le 9 février au WAEC.  

• Cours AVTA 14 décembre  

 

14. Tour de table Fréquentation de la salle en augmentation. Il faudrait demander à la commune 

s’il y a de la disponibilité en plus, ou une liste d’attente 

 

15. Prochaine réunion Mercredi 4 décembre à 19h15, lieu à confirmer  

 


